

平成24年度チャレンジ・ザ・日本一「富士登山」研修事業 ～富士山山頂を目指して～



曾於市の勇気あるチャレンジャー 17名

曾於市教育委員会では、心身ともにたくましく、夢実現のためにチャレンジする青少年の育成を目的に、「第6回チャレンジ・ザ・日本一富士登山事業」を7月25日から28日までの3泊4日の日程で富士登山を中心に行いました。

今回の参加者は、小学5年生から中学3年生の17名と、引率者4名の計21名でした。富士登山では5合目から歩き始め、雨や風、そして気温や気圧の急な変化、険しい岩肌の登山道にも負けず、8合目（3200メートル）の山小屋に到着しました。仮眠を取った後、午前1時に頂上を目指しました。高山病により7名が8合目で待機となり、その悔しい思いを残りの10名が背負って、頂上制覇を果たしてくれました。頂上にたどり着いた10名は、思わず「やったあ。」と手を握りあつて大喜びしました。目からは大きな感動の涙があふれていきました。そして間もなく待望の「御来光」最大の感動を迎える「オーッ」というどよめきが聞こえました。「登れた。日本一の山を制覇した。」という喜びと「やればできるんだ」という自信をしつかりとつかんだ瞬でした。

また、武田神社や上野の西郷隆盛像、東京スカイツリー、フジテレビなどを見学して、日本一に関連する歴史や文化にも触れるなど充実した研修に参加者は十分満足していました。



7合目から険しい岩肌の難所



日本最高峰！頂上制覇！！！



武田神社



東京スカイツリー